

Dresdner Duo startet in Drittliga-Rückrunde

Am ersten Doppelspieltag der Rückrunde in der Badminton-Regionalliga Südost stehen am Wochenende für die beiden Dresdner Drittligisten ausschließlich Heimspiele auf dem Programm.

SG Gittersee und TSV brennen darauf, das schwache Abschneiden aus den Hinspielen, als in Bayern durchweg Niederlagen eingesteckt werden mussten, vergessen zu machen. Der TSV Dresden empfängt als Tabellenvorletzter in der Halle des Vitzthum-Gymnasiums (Paradiesstraße) am Sonnabend ab 15 Uhr den Zweiten ESV Flügelrad Nürnberg, der sich sogar noch Chancen auf den Aufstieg in die 2. Bundesliga ausrechnet. Am Sonntag 10 Uhr gastiert dann der TSV Ansbach (6.).

Die SG Gittersee bekommt es in der Halle der 117. Grundschule (Hochschulstraße) als Tabellenfünfter am Sonnabend ab 16 Uhr mit dem Dritten BV Bamberg und am Sonntag ab 10 Uhr mit dem TV Unterdörrbach (4.) zu tun. (bec)